



Pérez-Llorca apuesta por una nueva sede en el barrio de Mayfair en Londres

[Pérez-Llorca](#) trasladará su oficina de Londres a uno de los barrios más emblemáticos de la capital, **Mayfair**, en las próximas semanas. La nueva ubicación se encuentra localizada en 17 Hill Street, apostando así por este barrio londinense donde se sitúan la mayor parte de los fondos internacionales con quienes el Despacho trabaja habitualmente.

Este cambio de ubicación se suma a la incorporación de tres abogados a esta oficina quienes, junto con **Álvaro Ramírez de Haro**, socio responsable del Despacho en la capital británica, reforzarán los vínculos con grandes inversores, entidades financieras y despachos de abogados.

En palabras de **Álvaro Ramírez de Haro**, “la decisión de cambiar la ubicación de nuestra oficina de la City a Mayfair responde al incremento cada vez más notorio del trabajo que realizamos con grandes fondos quienes, en su mayoría, están situados en el *west end* londinense. La estrecha relación con fondos de inversión es una de las principales claves del éxito de PérezLlorca y la ...